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Official Account「LINE@原田たかし」も開設しています

　土木建築委員会に入って感じるのは、土
木建築業界の技術者不足の問題。教職員不
足も深刻ですが、土木技術者不足も同じよ
うな状況です。厚生労働省の直近のデータ
では、土木技術者の有効求人倍率は6.38倍と
なっています。

　皆さんの土木技術者のイメー
ジはどのようなものですか？も
しかすると、「炎天下や寒風等の
過酷な環境に中で働いている」
とかではないですか？また、厳
しい熟練者から技術を習得する

昔気質のイメージ、それも昔の話です。
　現在は、土木工事技術が進歩
し、労働環境も快適なものに
なっています。会社側も福利厚
生の拡充を図り、人材確保に努
めています。

　「地図に残る仕事」は大手ゼネコンの
キャッチコピーですが、まさにその通りの
やりがいのある仕事だと思います。
　大分県庁では、
女性の土木技術
者も多く採用し
ています。土木
建築委員会の所
管事務調査では、
各地の現場で若
い女性職員の方々が説明してくれました。
　どうして土木技術者になられたのか尋ね
ると、「九州北部豪雨の際に、自宅や地域が
被災し、その復旧の様子を見て『こういう
仕事がしたい』と思いました」と答えてく
れました。【写真は、中津土木事務所の山国川広
域改修の現場で、女性職員から説明を受けている
ところです。】

原田たかし後援会への加入をお願いします
　原田たかし後援会への加入をお願いしています。年会費は1家庭1,000円
です。加入していただいた方へは、年4回発行しています「原田たかし会報」
と県民クラブ会報「県民ひろば」をお送りいたします。御連絡をお待ちしてお
ります。

原田たかし後援会  ☎0977（25）0011
〒874-0838 別府市荘園町3組の2 原田たかし事務所内

～今、土木建築業界では…～

原田たかし活動報告
3年ぶりにマスクを外しました→

（　）は年齢、市町村名は選挙区、①～⑤は当選回数、【　】は県民クラブの役職
□…総務企画委員会　　□…福祉保健生活環境委員会　　□…商工観光労働企業委員会
□…文教警察委員会　　□…土木建築委員会　　□…農林水産委員会　　□…議会運営委員会
総

文

福 商

土 農 議

～ 誠実で実行力のある仲間です ～
　私が所属しています県民クラブでは、4名の
新人議員が加わり、総勢11名となりました。

県民クラブの議員を紹介県民クラブの議員を紹介

玉田　輝義（61）
豊後大野市⑤ □□ 【会派長】総 議

守永　信幸（60）
大分市④ □総

二ノ宮　健治（75）
由布市③ □□ 【副会派長】農 議

木田　　昇（56）
大分市③ □□ 【幹事長】文 議

高橋　　肇（62）
臼杵市② □□ 【政務調査局長】土 議

吉村　尚久（62）
中津市① □福

福崎　智幸（58）
大分市① □商

御手洗　朋宏（50）
大分市① □文

原田　孝司（64）
別府市④ □土

成迫　健児（39）
佐伯市② □ 【広報局長】農

若山　雅敏（64）
宇佐市① □福

全ての方々が安
心して生活でき
る大分県の実現
をめざして全員
で頑張ります。


